

NATIONAL

SECTIONS

Valence

Dans le cadre des commémorations du centenaire du génocide des Arméniens, la section « Arvita » de Valence, en partenariat avec l'Établissement Français du Sang, avait installé, samedi 12 septembre sur les boulevards de Valence (Drôme), un chapiteau de 400 m² pour la collecte de sang. Plus d'une centaine de personnes se sont présentées tout au long de la journée pour donner leur sang. Le chapiteau a également reçu la visite de nombreux élus, dont le maire de Valence, Nicolas Daragon. L'action de la section valentinoise de la Croix Bleue a été saluée par de nombreuses personnalités, tout comme le travail des bénévoles et membres de la section « Arvita » de la Croix Bleue, dont Tamar Stepanian et la jeune et dynamique Charig Hovsepian.

